

Cuba et la France confirment la volonté de consolider les échanges mutuels.



La Havane, 9 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez et l'ambassadeur de France à Cuba, Patrice Paoli, ont confirmé à La Havane la volonté de consolider et d'élargir les échanges.

Bruno Rodríguez a précisé sur Twitter que les deux parties avaient constaté la progression positive des relations bilatérales basées sur l'amitié et sur le respect mutuel.

Le chef de la diplomatie cubaine a remercié la France de son appui à la lutte du peuple cubain contre le blocus étasunien et de l'élan que le gouvernement français a promu en faveur de l'amélioration des liens entre Cuba et l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190246-cuba-et-la-france-confirment-la-volonte-de-consolider-les-echanges-mutuels>



Radio Habana Cuba